

## **Suzy Ward canalise Matthew Ward – 17 octobre 2005**

***Ne craignez pas le virus de la grippe aviaire fabriqué en laboratoire ; les grands médias publient des informations anti-administration ; changements climatiques qui mènent à la restauration de la Terre ; tremblement de terre en Asie ; des âmes volontaires contribuent à l'activité de nettoyage planétaire ; ré-éducation des adultes au sujet du "nouveau monde" ; changements à venir dans l'éducation des enfants ; suggestions et conseils pour les parents d'enfants atteints d'autisme ou de TDAH ; économie ; thérapie pour guérir le psychisme ; l'amour en action***

*Matthew chéri, bonjour !*

Mes salutations à toi, chère âme ! Tout d'abord, je tiens à dire que tu t'es absentée pour une visite familiale réconfortante, sinon nous aurions publié un message plus tôt pour apaiser les craintes au sujet de la grippe aviaire, et maintenant j'aborde immédiatement cette question. NE CÉDEZ SURTOUT PAS À LA PEUR À CE SUJET S'IL VOUS PLAÎT !

Cette situation ressemble à celle du SRAS, le [virus très médiatisé](#) de l'année dernière, mais avec un nouveau rebondissement dans la mesure où il est maintenant question d'imposer la loi martiale aux États-Unis si des patients y sont diagnostiqués porteurs de la maladie. Tout comme le SRAS, cette souche de grippe est sortie d'un laboratoire avec une intention obscure, et comme le SRAS, ce virus a également été neutralisé par une technologie extraterrestre. Si vous vous souvenez bien, l'attention des médias du monde entier sur le SRAS en tant que pandémie potentielle a éclaté soudainement, avant même l'apparition de la maladie chez l'homme, avant les mesures de protection étendues dans les pays asiatiques et avant la vague de mise à disposition du vaccin. Puis tout cela s'est effondré tout aussi rapidement lorsque les cas se sont avérés peu nombreux. Il en va de même pour la grippe aviaire, avec des rapports effrayants tels que : "Les scientifiques craignent que le virus puisse muter pour affecter les humains et tuer des millions de personnes dans le monde entier".

La création d'un monde en panique est l'un des objectifs des Illuminati, qui sont à l'origine de l'apparition de ce nouveau virus de la grippe. Depuis le "onze septembre", en raison de la supériorité de la technologie des forces ET, ceux qui ont de sombres intentions ont échoué dans leurs tentatives terroristes majeures, alors ils tentent cette nouvelle tactique de peur biologique. Oui, ils savent que très probablement, pour la même raison que le SRAS ne s'est pas développé comme ils le souhaitaient, la grippe aviaire ne se développera pas non plus ; néanmoins, avec la menace supplémentaire de loi martiale assortie de quarantaines et de vaccinations obligatoires, ils comptent sur suffisamment de formes pensées remplies de peur pour permettre aux symptômes de la maladie annoncée de se développer. Privés de lumière, sauf de l'étincelle qui est la force de vie de leur âme, les êtres sombres considèrent les autres comme sacrificiables, et leur but est d'obtenir une double victoire : une population effrayée exigeant des vaccins — qui contiennent des ingrédients nocifs — et la justification d'un État policier démarrant aux États-Unis pour s'étendre à l'échelle mondiale. Vous avez le pouvoir de leur infliger une double défaite en ne ressentant AUCUNE peur quelle qu'elle soit !

*Matthew, excuse-moi s'il te plaît, mais en général les gens ne savent pas que la peur de la grippe et des mesures proposées par le gouvernement pourrait manifester la maladie et la loi martiale avec ses prolongements. Étant donné que seule une poignée de personnes LE SAIT, n'est-il pas possible que l'une ou l'autre de ces situations se produise ?*

Mère, ce n'est pas ce que nous voyons. Nous sommes conscients que cette nouvelle grippe est la principale préoccupation de beaucoup de gens qui ont entendu les avertissements des médias et qui ne savent pas que ni la maladie ni la loi martiale ne peuvent se

concrétiser s'ils en décident autrement. Un nombre suffisant d'entre vous COMPREND la loi universelle de la manifestation et sait que la concentration sur la santé mentale, corporelle et spirituelle de tous les peuples de la Terre la créera, au lieu des objectifs des esprits sombres. Seule une poignée de personnes savait que les formes pensée concentrées sur le fait que le SRAS ne constituait pas une menace réelle empêcheraient sa matérialisation en tant que telle, et que les formes pensée visant à diminuer la force de l'ouragan Rita réduiraient la vitesse de cette tempête, et pourtant ces deux résultats ont été obtenus par l'énergie collective déployée avec ces intentions. La même chose est vraie dans ce cas de grippe aviaire, et nous sommes extrêmement réconfortés par le nombre d'entre vous qui n'a aucune crainte à son sujet.

Je veux mentionner quelque chose d'autre d'une importance capitale que vous aidez à manifester en envoyant de la lumière à ceux qui souhaitent causer des morts massives et de la dévastation sur leur chemin vers la domination du monde. Ces êtres sombres, qui se considèrent au-dessus de tous les autres, ont oublié que Tout est Unité au sein de la Source du Créateur, et c'est avec raison qu'ils ont de plus en plus peur de perdre ce qui reste de leur contrôle — ils voient chaque jour des "déserteurs" quitter leurs rangs. La lumière que vous générez, ajoutée à celle qui provient de l'extérieur de la planète et de l'intérieur de la Terre, voilà ce qui motive les "déserteurs" à rejoindre les forces de la lumière.

Tous les messagers des plans élevés vous disent que l'énergie de l'amour est la plus puissante de l'univers et vous exhortent à envoyer cette énergie pour illuminer<sup>1</sup> les âmes sombres qui vivent dans la peur. Parce que la peur provoque des décisions irréflechies et des actions imprudentes, il est dans le meilleur intérêt de chaque âme que vous ressentiez de l'amour pour toute la Terre.

*Merci, mon cœur. Cela ne répond qu'en partie aux questions des gens qui veulent savoir, en gros : "Où en sommes-nous dans la lumière par rapport à l'obscurité ?" Peux-tu s'il te plaît développer cela ?*

Avec joie ! Mais pour tous ceux qui observent le nouveau ton des médias grand public, ce n'est pas vraiment "nouveau" car certains jalons commencent à être mentionnés. Je ne veux pas dire que tout à coup, les journaux, la télévision ou la radio sont devenus crédibles — vois l'accent qu'ils mettent sur "la pandémie de grippe aviaire" — mais avec la conscience croissante du public de ce qui se passe vraiment, et pour être quelque peu crédibles, les contrôleurs des médias doivent laisser passer une certaine dose de vérité en même temps que ce qu'ils espèrent vous faire croire de leur mascarade persistante mais qui va en diminuant.

De plus, je ne veux pas dire que les circonstances changeantes se trouvent principalement aux États-Unis. Mais le gouvernement de ce pays occupe une place centrale sur la scène mondiale et, par conséquent, des développements importants au sein de l'administration ont un intérêt mondial. L'influence des États-Unis dans les affaires d'autres pays — essentiellement intéressée et généralement préjudiciable à la population de ces pays — signifie que tout ce qui se passe aux États-Unis a un effet domino mondial ; cependant, les changements en cours dans ce pays ne sont pas des événements isolés. L'intensité de la lumière qui est en train d'ouvrir les cœurs et les esprits est de portée mondiale, et des changements perceptibles pour le meilleur se produisent dans le monde entier, depuis des mouvements populaires jusqu'à des chefs de gouvernements.

Ceci dit, l'absence de réponse officielle dans les suites de l'ouragan Katrina a été une révélation brutale, triste il est vrai, pour beaucoup de ceux qui étaient autrefois réticents à entendre, et encore moins à ressentir quoi que ce soit de critique envers leur

---

<sup>1</sup> Jeu de mot orthographique en anglais, pour mettre l'accent sur le mot LUMIÈRE : enLIGHTen. NdT.

gouvernement. Des articles sur Internet et le "bouche-à-oreille" ont alimenté l'exigence de décomptes véridiques, et même sans réponses honnêtes, les sondages montrent la chute des taux d'approbation présidentielle. C'est révélateur en soi, parce que les sondages ne sont pas conçus pour fournir des opinions réelles, mais pour vous convaincre de ce que vous devez penser ; cependant, pour être crédibles, tout comme avec les médias d'information, ils doivent refléter un minimum la tendance réelle du public, c'est-à-dire que le soutien à l'administration Bush est en diminution constante.

Bien que très peu médiatisé à l'échelle nationale, le récent rassemblement massif pour la paix à Washington (DC)<sup>2</sup>, a eu de puissantes répercussions dans tout le pays et dans le monde également, car les gens du monde entier ont pu constater qu'un changement doit sûrement être en cours dans ce qui est considéré comme le pays le plus puissant de votre monde. De plus en plus de voix s'élèvent dans le pays pour protester contre les décisions récentes et passées de l'administration, et les dirigeants d'autres pays s'expriment fermement contre la politique étrangère et les actions actuelles et anciennes des États-Unis.

Des procédures judiciaires jusque-là inconnues ont également été révélées, et bien que le processus d'inculpation soit lent et que la divulgation complète reste encore à venir, les murmures publics et officiels sur la démission ou la destitution de Bush et d'autres dirigeants de l'administration ne cessent de s'amplifier. [Tom DeLay](#), figure puissante du gouvernement, a été inculpé et certains de ses collègues du parti appuient cette action. Des anciens combattants s'expriment avec force en faveur de la paix et des membres du Congrès ont proposé la création d'un [Département de la Paix](#). Des États se rebellent contre les mesures fédérales qui supplanteraient les choix juridiques de leurs électeurs et les poursuites pour fraude à l'élection présidentielle suivent les voies appropriées.

La reconnaissance des vents du changement dépasse largement le seul gouvernement. Une pression croissante est exercée sur l'Église catholique pour qu'elle reconnaisse et indemnise les nombreuses victimes des abus sexuels des prêtres au cours des décennies passées. Des dirigeants corrompus sont condamnés. Des économistes et autres esprits sensés sonnent des alertes fortes sur les coûts insoutenables de la poursuite de la guerre et de la reconstruction de l'Irak et de la Nouvelle-Orléans ; sur la dette nationale américaine intenable ; sur les allègements fiscaux pour les plus riches ; sur les conséquences de la hausse du prix du pétrole et du gaz naturel ; sur le nombre croissant de faillites personnelles et commerciales ; sur l'inaccessibilité des soins de santé ; et sur les dangers de la production d'armes sophistiquées.

Ainsi, la demande croissante de vérité, de justice et d'équité est signalée au moins dans une certaine mesure. Vous pourriez considérer cela comme faisant partie du nettoyage mental, émotionnel et spirituel dont la Terre a besoin, tout comme elle a besoin du nettoyage de son corps planétaire à travers des événements géophysiques et des ajustements climatiques. Ce qui n'est pas encore évident pour les masses, c'est où mènent tous ces changements. Vous, vous le SAVEZ ! Non, pas avec tous les événements, tous les noms ou toutes les dates, mais avec notre assurance que l'élan de la lumière est imparable et que, après quelques années de transition, la restauration de la Terre à son état paradisiaque d'origine sera accomplie.

*Tes encouragements sont toujours un bon coup de pouce — merci ! Des informations canalisées diffusées sur Internet affirment qu'un tremblement de terre très destructeur se produira très certainement dans le sud de la Californie l'été prochain. La correspondante est effrayée car elle vit dans cette région. Pourrais-tu nous en parler s'il te plaît ?*

---

<sup>2</sup> Probablement en marge du [Sommet Mondial](#). NdT.

Oui, bien sûr, Mère. Malheureusement, beaucoup de fausses informations et de dés-informations abondent sur Internet et les gens ne font pas la différence entre elles et ce qui est factuel. Même les prédictions les mieux intentionnées — et encore moins les certitudes énoncées — concernant les événements géophysiques sont truffées d'incohérences. Non seulement ces genres d'événements ne sont pas gravés dans le marbre, mais une préoccupation agitée à leur égard n'entraîne que de la peur, pas la génération de lumière qui préviendrait ou réduirait leur impact comme cela s'est produit avec Rita, par exemple.

Si la clause de longévité de votre contrat d'âme a expiré et que votre expérience choisie est terminée, votre vie physique prendra fin où que vous soyez<sup>3</sup>. Si votre contrat exige davantage d'années sur Terre pour remplir vos missions, vous serez en sécurité où que vous soyez. Être préparé spirituellement est la clé pour affronter la vie sans peur !

*En fait, plusieurs personnes ont écrit au sujet des tremblements de terre, du réchauffement climatique ou des changements environnementaux. Je sais que tu en as souvent parlé, mais peux-tu, s'il te plaît, nous donner une sorte de prévision actualisée — pas une prédiction, chéri, juste ce qu'il est logique d'attendre.*

C'est agréable de te voir sourire, Mère ! Mais il n'y a vraiment pas grand-chose à ajouter à ce que j'ai dit à plusieurs reprises, à savoir que jusqu'à ce que la Terre se libère des millénaires de négativité accumulée, il y aura des tremblements de terre, des éruptions volcaniques et des ouragans, et lorsque son nettoyage géophysique aura transformé l'accumulation cinétique en pool d'énergie neutre, ces événements auront fait leur travail et cesseront.

Quant aux changements climatiques, ils sont également nécessaires pour que la Terre retrouve pleinement une santé robuste. Tout comme il n'est pas sain pour elle d'avoir ses mers, son air et son sol pollués ou ses forêts coupées et ses éléments internes prélevés, il n'est pas sain pour elle d'avoir de grandes zones stériles et arides, des glaces polaires ou des températures torrides ; par conséquent, une grande partie de ce qui inquiète beaucoup de gens est simplement la voie empruntée par la Terre vers des zones tempérées florissantes à l'échelle de la planète. Vous serez étonnés de la rapidité à laquelle cela se produira une fois que vous serez dans les plans vibratoires supérieurs !

*Et nous sommes toujours dans les temps pour y parvenir d'ici 2012, n'est-ce pas ?*

Eh bien, oui, mais Mère, comme je te l'ai déjà dit, s'il te plaît ne mets pas autant l'accent sur cette année-là. Cet intervalle de six à sept ans vous ne pouvez le percevoir que selon votre calendrier, et le temps linéaire est en train de s'effondrer à la seconde près alors que la trajectoire orbitale de la Terre la déplace progressivement vers la quatrième densité, où votre "temps" entre dans le continuum universel. Vous ne pouvez pas le concevoir parce que consciemment vous n'avez pas de cadre de référence pour cela, mais 2012 sera à vos portes plus tôt que vous ne pouvez l'imaginer parce que votre "temps" passe de plus en plus vite.

Aucune technologie artificielle n'était impliquée et l'intervention des ET n'aurait pas été appropriée. Le séisme était la réponse de la Terre Mère aux millions de requêtes pour des modifications d'accords prénatals, afin que les âmes des régions touchées puissent participer à cet effort réussi de libération d'une quantité colossale de négativité. Cet acte altruiste de la part de ceux qui sont morts et de ceux qui ont survécu est accompli au nom de la Terre elle-même, ainsi la gratitude de tous les peuples serait l'émotion la plus appropriée ; cependant, peu le savent consciemment, et la réaction naturelle de votre

---

<sup>3</sup> Vous connaissez certainement le "[Rendez-Vous à Samarcande](#)" ? NdT.

cœur est de compatir avec le chagrin et le désespoir écrasants des survivants. Si vous voulez vous souvenir de [mon récent message](#) qui incluait les sentiments amplifiés des âmes dans nos énergies supérieures, vous savez que nous partageons la gamme émotionnelle de ceux qui se sont portés volontaires pour quitter leur vie physique et de ceux qui les pleurent.

Comme dans des catastrophes précédentes où le nombre de morts et la destruction sont déchirants, ici encore, l'effusion d'aide et de compassion a considérablement accru la lumière — cette connaissance préalable découlant d'événements récents similaires a été un facteur déterminant dans la demande des âmes pour des modifications de contrats. Plus tard, les familles en deuil comprendront que leurs membres bien-aimés sont morts pour offrir à la Terre un bond de géant dans son ascension et qu'ils ont volontairement accepté d'endurer à la fois la douleur et les difficultés causées par le séisme.

*Merci chéri. Les deux prochaines questions sont liées. Voici la première : Matthew peut-il nous donner une sorte de "feuille de route" pour savoir comment aider et enseigner efficacement les autres au sujet de notre nouveau monde ?*

C'est une bonne question. Les révélations sur la tromperie qui a longtemps contrôlé la vie sur Terre ne sortiront pas d'un seul coup. Néanmoins, collectivement, l'impact de la vérité sur tous les sujets — depuis le contrôle des Illuminati dans les gouvernements et les religions jusqu'à la multiplicité des vies à travers l'univers en passant par la présence de notre famille de l'espace sur, au-dessus et à l'intérieur de la Terre — sera astronomique. Les révélations ont commencé, de sorte que l'éclaircissement nécessaire n'attendra pas des années, il est pour maintenant.

Je pense que le conseil le plus sage est de voir les changements qui annoncent la venue du "nouveau monde" du point de vue du grand nombre, pour qui cela signifie voir s'effondrer leur base de croyances — peut-être même le but de leur vie. Dans ce délicat processus de ré-éducation, raconter votre propre prise de conscience pourrait être interprété comme une critique de leur ignorance, alors qu'il faut être sensibles à leur état émotionnel. Ressentez de la compassion, écoutez leurs cris de confusion, de colère, de désillusion et, oui, très probablement de peur de ce qui va suivre ! Écoutez-les, puis faites-leur savoir que leurs sentiments sont compréhensibles, tout comme leurs doutes sur la validité des nouvelles informations choquantes — les fourbes sont des maîtres en la matière depuis des éternités. Mais surtout, offrez un havre de paix à leurs questions et comptez sur votre intuition pour trouver les meilleures réponses — vous verrez qu'elles seront là dès que vous en aurez besoin.

*Merci, Matt — je pense que ça sera très utile à beaucoup d'entre nous.*

Je l'espère, Mère — c'est une partie importante du travail pour lequel vous vous êtes portés candidats, vous, les travailleurs de la lumière. Tu as dit qu'il y avait deux questions.

*Oui. Quelqu'un veut savoir : "Comment l'éducation de nos jeunes va-t-elle évoluer en fonction des changements dans les gouvernements et dans l'économie ?" Je pense que c'est aussi un domaine dans lequel une préparation est nécessaire.*

En effet, mais ça sera beaucoup plus facile que la ré-éducation des adultes et, bien au-delà de ces deux secteurs cela s'étendra à toutes les branches de la science, de la religion, de l'histoire et à un retour aux arts, tellement essentiels pour l'âme, qui pourtant ont été évincés des programmes d'études parce que le financement de l'éducation a lui-même été réduit. Les très jeunes enfants n'ont pas été endoctrinés avec de faux enseignements, pour eux il s'agit donc seulement d'apprendre la vérité plutôt que des mensonges. Les adolescents pourront être plus résistants au début simplement parce qu'à cet âge la rébellion est encore dans leur nature, mais ils seront heureux de savoir qu'ils ont vraiment

un avenir à préparer au lieu de subir le destin désastreux de la Terre que certains prétendent inéluctable. Beaucoup d'âmes qui sont arrivées au cours de ces deux dernières décennies environ sont très avancées dans la clarté spirituelle par rapport à la population plus âgée, et tout ce dont elles ont besoin c'est la reconnaissance de leur droit de naissance. La question logistique du remplacement des manuels scolaires — c'est-à-dire la rédaction ou la révision, l'impression et la distribution — se fera rapidement, et des enseignants sont prêts à donner des conférences en même temps que des leçons informatisées qui sont aussi en cours de préparation.

*D'accord ! Certains parents ont demandé tes suggestions sur la meilleure façon d'aider leurs enfants atteints d'autisme ou de trouble du déficit de l'attention/hyperactivité. Tu sais probablement que ces troubles affectent des milliers et des milliers d'enfants et qu'on traite avec des médicaments sur ordonnance ceux qui sont diagnostiqués comme porteurs de TDAH.*

Oh, nous le savons bien, Mère. Ces troubles en grande partie provoqués par des vaccins ou d'autres toxines pharmaceutiques présentées comme "soins de santé", et exacerbés par la pollution environnementale inévitable, ainsi que par le conflit entre l'orientation abusive de l'énergie électrique par l'humanité et les énergies bénéfiques qui arrivent créent une situation lamentable. Il sera réconfortant pour les parents de savoir que toutes sortes de malaises qui frappent tout le monde seront éliminés dans la densité plus élevée vers laquelle se dirige la Terre, mais cela ne fournit pas l'aide "immédiate" qu'ils demandent.

Je ne suis pas à l'aise pour faire des suggestions globales parce que chaque enfant est unique ; cependant, certaines lignes directrices générales sont utiles pour tous. Plus de vaccinations d'aucune sorte ! Faites effectuer une analyse de la chimie corporelle par un spécialiste — je choisirais un professionnel de santé "alternatif" — qui puisse identifier tout déséquilibre et conseiller des mesures correctives. Parce que la chimie du corps est complexe, je pense qu'il est sage de consulter un professionnel même sur les nutriments complémentaires naturels et de se procurer ceux que l'on vous recommande dans la meilleure qualité disponible. Considérez en particulier l'or, un stimulant cérébral peu connu mais précieux, et encore une fois, choisissez la meilleure qualité sous forme de capsules ou de poudre.

Une alimentation saine et équilibrée est essentielle pour un bien-être optimal. Éliminez les sodas, les aliments contenant des édulcorants artificiels ou d'autres additifs chimiques et les produits transformés à base de farine blanche ; réduisez la consommation de viande, de produits laitiers et de sucre raffiné et augmentez le nombre de légumes crus, de fruits et de céréales complètes. Si un enfant prend des médicaments prescrits et qu'un nouveau régime nutritionnel améliore son attitude et son comportement, les parents de ces jeunes enfants pourraient discuter avec le praticien de la diminution de la posologie ou de l'abandon du médicament ; les enfants plus âgés peuvent évaluer eux-mêmes les réactions de leur corps et donner des conseils en conséquence. L'exercice physique et l'expression artistique en fonction de l'âge, des centres d'intérêt et des capacités de l'enfant sont importants.

Ma dernière suggestion, mais certainement pas la moins importante, ce sont les démonstrations d'amour — des câlins, des sourires, leur tenir la main, les écouter, entretenir la bonne humeur, la patience, une discipline raisonnable et constante, une participation aux activités de l'enfant, des encouragements et compliments sur ses progrès, une communication claire avec lui.

Mère, la seule autre chose à laquelle je peux penser et qui peut être utile est mon explication de l'autisme authentique — très différent du trouble tel qu'il est diagnostiqué et qui est en fait causé par les ingrédients toxiques contenus dans les vaccins inoculés aux nourrissons.

*Je vais chercher ça et le copier.*

-----

Les gens naissent avec ce trouble, mais il n'est pas dû au patrimoine génétique ou à des accidents à la naissance. L'autisme est un trouble indépendant que l'âme a choisi de vivre comme contrepoids à l'hyperactivité d'une autre vie. Je ne parle pas d'hyperactivité dans le sens d'un individu extraordinairement actif mais essentiellement stable dans l'esprit et le corps, mais plutôt d'un dysfonctionnement glandulaire qu'aucune réprimande ou incitation ne soulagera.

C'est purement une question de volonté de l'âme qui peut lui permettre de surmonter la résistance naturelle de l'autisme pour sortir de son cocon. Les influences environnementales peuvent accélérer ou étouffer la capacité de l'enfant autiste à apprendre et à devenir fonctionnel dans ce que vous considèreriez comme une fourchette de normalité. Pourtant, un environnement positif en soi n'est qu'un tampon entre le mécanisme cérébral et le comportement, qui serait bien pire dans des conditions indifférentes où ni amour ni assistance ne seraient offerts.

Toujours au niveau de l'âme, il y a la conscience que c'est une leçon choisie, et il n'y a pas de honte ou de difficultés placées par l'âme sur son personnage expérimentateur, mais plutôt seulement de l'amour et de la patience. Ce sont les mêmes qualités que la personne elle-même a besoin de recevoir de sa famille pour répondre de la manière la plus positive aux défis de sa vie.

-----

*Terminé. Maintenant, veux-tu s'il te plaît commenter les choix du président Bush pour la Cour suprême<sup>4</sup>.*

Oh mon Dieu ! Je vais refuser de commenter et répéter ce que j'ai déjà dit : Quand l'administration Bush tombera — car elle tombera ! — toutes les lois nuisibles et les personnes non qualifiées occupant des postes influents seront également éliminées.

*OK chéri ! Le prochain groupe de questions porte sur l'économie. Les questions clés sont la manipulation des marchés boursiers, le chômage, la lourdeur de la dette, les faillites, les impôts, les pays pauvres, quels sont les investissements sûrs — peux-tu s'il te plaît parler brièvement de ces derniers ? Un correspondant a demandé : "Pourrons-nous survivre à ce gâchis ?"*

Bien sûr que vous allez survivre à "ce gâchis" ! Les changements touchant les politiques bancaires, la réduction ou l'élimination de la dette des particuliers et des nations, la fiscalité et les salaires équitables, le financement des programmes sociaux et de la formation professionnelle, et la stabilisation des marchés boursiers sont gérés à huis clos, pour ainsi dire. Et les difficultés financières seront soulagées le plus tôt possible après la mise en œuvre de ces changements. Le redressement du marché du travail mondial est une entreprise plus compliquée que le changement des lois et des politiques, mais cela aussi bénéficiera d'un nouveau leadership et d'une interaction harmonieuse remplaçant la surexploitation.

Le conseil en investissements ne relève pas de ma "compétence" ; cependant, le bon sens dit de dépenser prudemment et de se méfier des occasions de devenir riche en un clin

---

<sup>4</sup> [Article à lire ici](#). NdT.

d'œil. Mère, tes pensées sur la longueur de ce message sont en train de surgir. Je crois que la prochaine question doit être la dernière.

*Je le crois aussi. Quelle est la forme la plus rapide et la plus sûre de thérapie psychologique que nous pouvons donner à nos clients ; qu'est-ce qui est le plus important dans la guérison psychologique ?*

L'amour, l'énergie de l'amour ! Ce n'est pas une réponse simpliste, c'est la simple vérité. Il peut être difficile de convaincre les gens qu'apprendre à s'aimer, à dépasser tout sentiment de culpabilité et se pardonner et pardonner aux autres les torts perçus est le traitement "le plus rapide et le plus sûr" du traumatisme psychique, mais les thérapeutes et leurs clients doivent essayer, parce que c'est là que réside le remède.

Il n'est pas exagéré de dire que le remède à tous les maux<sup>5</sup> actuels qui affligent la Terre, qu'ils soient d'envergure individuelle, nationale ou mondiale, est l'amour. Cette énergie la plus puissante de l'univers est l'état naturel, originel, de votre âme. Pourtant, pour beaucoup, le concept de l'amour de soi et de tous les autres est pour le moins insaisissable, sinon complètement inconnu. Mettre l'amour sous des formes reconnaissables — tangibles, si vous préférez — peut démystifier cet état ultime de bien-être. Mère, ajoute s'il te plaît ma réponse à la demande d'une définition de l'amour qui se trouve dans l'un des livres<sup>6</sup>.

Avec cet ajout, je crois que nous avons aujourd'hui abordé certaines des questions les plus pressantes des chercheurs spirituels de partout, je te dis donc, chère âme : "Merci" et à chacun et chacune : "Tout mon amour".

*En termes les plus simples, l'amour c'est Dieu qui Se partage Lui-même avec toutes Ses créations. L'amour est la force de guérison de l'univers. L'amour est à l'intérieur de l'âme et n'a besoin que de votre permission pour vous faire ressentir ces sensations innées d'aimer les autres et de recevoir leur amour pour vous. L'amour est sans restrictions, il n'y a pas de limites à ses possibilités.*

*Lorsqu'il s'exprime, l'amour traite les autres avec gentillesse, équité, honnêteté, compassion, serviabilité, bienveillance. Si l'on peut dire que l'amour contient des "ingrédients", alors ce sont là quelques-uns des ingrédients de l'expression divine en action.*

*L'amour, c'est savoir que vous et Dieu et toutes les autres créations de Dieu êtes inséparables. L'amour, c'est savoir que la Terre est elle-même une vie sensible et consciente et c'est respecter toutes ses formes de vie. L'amour, c'est se rendre compte que personne ne peut connaître les autres au niveau de l'âme et donc ne pas les juger, sans pour autant cautionner une action considérée comme préjudiciable.*

*L'amour, c'est écouter son soi-divin. L'amour, c'est vivre le genre de vie qui engendre l'amour de soi. L'amour, c'est ressentir soi-même de la joie quand on la voit chez les autres. L'amour, c'est faire quelque chose qui apporte de la joie à autrui. L'amour, c'est pardonner à soi et aux autres. L'amour, c'est partager ses ressources de tout son cœur. L'amour, c'est faire de bonnes actions sans y attacher d'attentes<sup>7</sup>.*

---

<sup>5</sup> Anglais : dis-ease = mal-aise. NdT.

<sup>6</sup> Extrait de [ce message](#). NdT.

<sup>7</sup> "Tu as droit à l'action, mais seulement à l'action, et jamais à ses fruits ; que les fruits de tes actions ne soient point ton mobile ; et pourtant ne permets en toi aucun attachement à l'inaction. Établi dans le yoga, accomplis tes actions, ayant abandonné tout attachement, égal dans l'échec et dans le succès, car c'est égalité que signifie le yoga." — [La Bhagavad-Gîtâ](#) Chap. II, versets 47-48. NdT.

*L'amour, c'est ressentir la paix du cœur et de l'esprit. L'amour, c'est le calme frisson d'admirer un coucher de soleil ou d'entendre le chant d'un oiseau, et un sourire<sup>8</sup> est l'une des expressions les plus simples et les plus rayonnantes de l'amour<sup>9</sup>.*

*Dans l'une ou l'autre de ces circonstances — et dans beaucoup d'autres que vous pouvez rencontrer en sachant instinctivement que l'amour est en action — vous manifestez votre amour pour Dieu et votre amour de Dieu.*

Mère, je ne pense pas t'avoir dit quoi que ce soit de surprenant. Mais peut-être est-il bon d'avoir quelques références comme *un phare qui nous guide* en ces temps où l'obscurité peut sembler éclipser la magnifique abondance d'amour présente dans votre monde.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/october-17-2005/>

---

<sup>8</sup> De Raoul Follereau : [Un sourire](#). NdT.

<sup>9</sup> Belle résonance avec cette [épître de Paul aux Corinthiens](#). NdT.